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記 録 

１．第 1回まちづくり推進部会の報告 

 

2．議題 

  ※子どもの遊び場、居場所づくり(公民館利用について) 

   見守りの確保が困難なので、当面の間、校庭開放と同じ日にちで公民館を予約してもらい、晴れ

たら校庭、雨が降ったら公民館。というふうにしてみては？子どもへの周知は学校の給食放送でし

てもらう。見守りの保護者への周知方法、公民館で遊ぶことのルール作りなどを小Ｐで話し合って

もらう。開始は 10月を目標とする。にしていましたが、 

 

  公民館長より、公民館より体育館を雨天時の遊び場にしては？の意見が出されました。小学校校長

先生は、体育館は体育の授業で使う場所として子どもたちへ指導している。開放する時間としては

空いているけどルール作りが必要。とのことでした。 

  今まで公民館ありきで話し合いを進めてきたので、とりあえず公民館で試しにやってみて問題点を

探ってみる。お試し開催の目標は 1月とし、その時は見守りを増やす予定です。 

  小Ｐさんからは、けがをした時の責任(スポーツ傷害保険の適用)や、室内遊具の充実。などの意見

も出されましたが、けがをした時は校庭開放と同様に家庭の保険で対応してもらい、室内遊具につ

いても、当面は場所だけの提供で遊び道具は第二ステップで考える。となりました。 

   

 

  ※SATONOWAを中心とした地域の若い人たちを、どうやってまちづくりに巻き込むか。 

   3丁目町内会長より 

 若い人はたくさんいて、元気な人もいる。まずは地域になじんでいただくことが大事。 

   昨年くらいからいろいろな行事をはじめて、町内会に入ってくれました。 

 

  町内会加入をどうしていくか。地道な活動は 3 丁目主体で考えてもらって、課題が出たら、わが町

ネットで話し合おう。 

 

 

３．その他 

  次回までに、簡単なことから始められるアイデア、課題を見つけてくる。 

 

     

 

 

 

次回連絡会： 令和５年 11月 29日(水) 早稲田公民館 会議室 


